



Ayer en Punta Arenas

# Barrio Prat conmemoró las Glorias Navales con un emotivo homenaje cívico-naval

● Este evento ciudadano, único en el país, refleja el profundo vínculo entre la Armada de Chile y la comunidad magallánica.

**Crónica**  
 periodistas@elpinguino.com

Con el compromiso vecinal y el espíritu patriótico como protagonistas, el tradicional “Barrio Prat” de Punta Arenas celebró las Glorias Navales con un homenaje cívico-naval que ha consolidado su relevancia como referente único a nivel nacional. Esta conmemoración, que se lleva a cabo ininterrumpidamente desde hace 24 años, fortalece el vínculo histórico entre la Armada de Chile y las comunidades de la zona austral.

Desafiando las bajas temperaturas y los chubascos del mediodía, más de veinte agrupaciones sociales, culturales y deportivas, junto a delegaciones de exfuncionarios navales, establecimientos educacionales y compañías de Bomberos, dieron vida

a una ceremonia que se ha convertido en un hito fundamental del Mes del Mar en la región de Magallanes y la Antártica Chilena.

El evento contó con la presencia del alcalde de Punta Arenas, Claudio Radonich, y del comandante de la Tercera Zona Naval, contraalmirante Jorge Castillo, además de representantes de instituciones de la defensa, como el general de brigada Ricardo Merino, comandante de la V División del Ejército de Chile; el general Marco Alvarado, jefe Zonal de Carabineros; y el prefecto inspector Luis Orellana, jefe de la Región Policial de Magallanes y la Antártica Chilena.

La presidenta de la Junta de Vecinos N°10 “Barrio Prat”, Erika Barrientos, reconocida por su papel en la instauración de este homenaje en 2001, destacó la importancia de mantener viva la

tradicción. “Este acto es el reflejo del cariño y respeto que nuestro barrio tiene por la Armada y por la historia de Chile. Es un lazo que seguirá fortaleciéndose”, señaló.

Por su parte, el alcalde resaltó la entrega y vocación de servicio de la institución naval. “Ese espíritu de Arturo Prat, de patriotismo, de jugársela por nuestra patria, aquí se vive todos los días: en los rescates a pescadores, en las emergencias marítimas, en cada acción de servicio. Lo más importante es que este homenaje nace de los vecinos, crece cada año, y mantiene vivos los valores que nos representan como país”, expresó el edil.

El homenaje incluyó un esquinazo de honor con más de 30 parejas de baile, entre ellas cinco conformadas por servidores navales,



Un emotivo homenaje se le rindió el Barrio Prat a la Armada de Chile.

seguido por un desfile encabezado por la Primera Sección del Destacamento de Infantería de Marina N°4 “Cochrane” junto a la Banda Insignia de la Tercera Zona Naval. Posteriormente, las organizaciones del sector

desfilaron frente a las autoridades, reafirmando el compromiso ciudadano con la memoria histórica y el legado imborrable que los Héroes de Iquique han dejado en el alma de nuestro país.

De esta manera, el Barrio Prat continúa honrando el sacrificio y valentía de quienes defendieron la Patria, consolidando su rol como un espacio de identidad y unión comunitaria en la región más austral de Chile.